



El 26.6 por ciento de las mujeres han sido ciberacosadas en Puebla: Julieta Vences

Ante las cifras alarmantes sobre el ciberacoso en Puebla, la diputada federal de Morena, Julieta Vences Valencia, exhortó a la Fiscalía General del Estado (FGE) a llevar a cabo las investigaciones necesarias de manera eficaz, con la debida diligencia y con perspectiva de género en los delitos cometidos contra la intimidad sexual de las mujeres.

<https://efekto10.com/el-26-6-por-ciento-de-las-mujeres-han-sido-ciberacosadas-en-puebla-julieta-vences/>